

# AMOR EN ACCIÓN

*'Por su acción todo el cuerpo crece y se edifica en amor, sostenido y ajustado por todos los ligamentos, según la actividad propia de cada miembro.'*

Efesios 4:16

## LA AYUDA ABRE PUERTAS AL ALIYÁ



### QUERIDOS AMIGOS

Al echar la vista atrás al 2014 vemos que Dios ha sido fiel en cumplir Su Palabra de traer de regreso al pueblo judío a Israel. Ha sido nuestro privilegio participar en esta tarea que sólo ha sido posible gracias a vuestras oraciones y apoyo financiero. ¡Estamos tan agradecidos por vuestra ayuda!

Nuestro equipos han estado trabajando duro a lo largo de la antigua Unión Soviética. Ha sido un año particularmente retante para Vadim Rabochiy y nuestro equipo en Ucrania, debido al conflicto en curso en el este del país. Han trabajado sin descanso en condiciones exigentes para entregar ayuda humanitaria y ayudar en el año pasado a más de 1000 judíos a hacer aliyá. Con la ayuda inestimable de creyentes locales, proveemos una gran cantidad de paquetes de alimentos a los más necesitados en pueblos y aldeas a lo largo de la región de Donetsk, incluyendo a supervivientes del Holocausto: supervivientes de los guetos, campos de concentración y otros horrores de la ocupación Nazi en la antigua Unión

Soviética. Tristemente, estos estimados ancianos se han convertido en expertos en los terrores de la guerra.

Vadim nos dice: "Contactamos con gente judía para ofrecerles nuestra ayuda y soporte, así como para alentarlos y confortarlos. Es difícil mirarlos a los ojos, en los que vemos miedo y dolor. Un gran número de familias judías pasaron por una pesadilla de guerra, experimentaron dificultades y gran temor, perdiendo casi todo lo que poseían. Han sobrevivido a los días de angustia, miseria y desesperación. Muchos de ellos todavía son incapaces de superar el trauma de la guerra; viven en miedo constante y están convencidos de que no hay esperanza para una vida mejor.

No obstante, al acercarnos a ellos con Dios en nuestros corazones y con Su Palabra en nuestras bocas, vemos sus corazones cambiar, y rayos de esperanza brillar en ellos. Compartimos acerca del amor de Dios por Su pueblo judío e Israel, así como Su plan para sus vidas.

Hacemos todo lo posible para animarlos a responder a Su llamado a regresar a casa, a Israel, pero en ellos recae tomar la decisión correcta. Seguimos orando por cada uno de ellos para que tomen esta decisión: estar en línea con los propósitos del Santo de Israel y regresar a la tierra de sus antepasados, donde les aguarda salvación. Gloria a Dios por el gran número de aquellos que ya han decidido ir."

Sentimos la urgencia de la hora no sólo en Ucrania, sino también en Francia y otras muchas naciones alrededor del Mundo. Los retos son grandes, pero confiamos en el Señor y sabemos que Él reina sobre todo.

Gracias por vuestro apoyo constante. Que el Señor les bendiga abundantemente este año.



*Stm*  
**Stephen Minnis**  
 Coordinador de la Oficina Central en Bournemouth



# VIENDO A DIOS EN EL TRABAJO EN JÁNUCA



Juan & Matt  
Equipo de  
Reino Unido

Viajar a Ucrania para ayudar con el proyecto de Jánuca del mes pasado ha sido el viaje más aleccionador y revelador en el que jamás nos hayamos embarcado.

Tuvimos base en Járkov, este de Ucrania, cerca de la frontera con Rusia. Por diez extraordinarios días, trabajando con Hesed, una organización de atención a judíos, repartimos más de 200 paquetes de

ayuda a familias pobres que no podían permitirse celebrar Jánuca. Ha sido una bendición poder compartir del amor y cuidado de nuestros donantes, así como acerca del trabajo de Ebenezer y las Escrituras acerca de la aliyá.

Fue profundamente conmovedor ver cara a cara la extrema pobreza en la que las familias están viviendo. Nos impactaron sus viviendas, algunas sin suministro eléctrico o de agua.

y lágrimas, Tanya preguntaba: “¿Cómo recoges tu vida en 15 segundos?” Qué privilegio poder bendecirlos con regalos de Jánuca, y más importante, ayudarles con el proceso de aliyá. A causa del conflicto, Dios está haciendo que Su pueblo regrese a la Tierra Prometida.

Tus donaciones ayudan a proveer alojamiento y ayuda financiera a muchos refugiados esperando hacer aliyá. Volodya y Svetlana se hicieron eco de

## Fue profundamente conmovedor ver cara a cara la extrema pobreza en la que las familias están viviendo.

Conocimos refugiados, algunas de las muchas familias de Donetsk y Lugansk que vieron sus vidas literalmente cambiar de un día para otro debido al conflicto. Entre ellos, Andre, Tanya y su hija Alla. Nos contaban como un misil aterrizó en los bajos de su bloque de apartamentos, y no tuvieron más remedio que huir, con tan sólo 15 segundos para hacer las maletas. Con pura desesperación

las experiencias de tantos atrapados en el conflicto. Svetlana nos contó que solía irse a la cama temerosa de los ataques, siempre vestida, lista para huir en cualquier momento. Nuestro equipo los ayudó a escapar tras experimentar bombardeos continuos en Donetsk y proveyó transporte, documentación y alojamiento. Con gran gratitud Svetlana nos dijo, “Ebenezer no sólo nos ha ayudado, ¡nos ha salvado la vida!”.



Andre y Tanya con su hija Alla.



## GRACIAS

Los últimos meses han sido los más traumáticos y retantes que hayamos experimentado en nuestro trabajo en Ucrania hasta ahora.

Cada vez más, nos encontramos reunidos y ayudando a refugiados judíos de Donetsk y Lugansk, las regiones del este, y en el epicentro de una terrible batalla, muerte y destrucción. En medio de todo esto, hemos descubierto algo impresionante: muchos más judíos de los que nuestros trabajadores habían calculado viven ahí. Parece que muchos de ellos han estado ocultando su verdadera identidad por muchos años. Pero el conflicto los ha forzado a huir hacia áreas seguras del país, donde los hemos estado ayudando con comida, ropa y ayuda humanitaria, además de a ir a Israel.

Os agradezco desde el fondo de mi corazón por vuestro generoso apoyo que nos permite seguir con este amor en acción, y a través de ello a ser partícipes del cumplimiento de los propósitos de Dios de traer al pueblo judío de regreso a la tierra de sus antepasados.



Vadim Rabochiy  
Director Regional  
de Europa del Este



Anna, de 74 años, en la puerta de su casa, recibiendo su primer regalo de Jánuca de Juan y Yanya.

También tuvimos la oportunidad de ayudar a familias a ir al aeropuerto de Kiev. Fue una excelente ocasión de ser testigos de todas las etapas del trabajo de Ebenezer, desde primeras visitas a familias judías, hasta descargar las maletas en el aeropuerto. Viajamos en un autobús lleno de olim desde Dnipropetrovsk hasta Kiev, el último tramo de su viaje antes de viajar a Israel. En esto pudimos ver un poco de la lucha y la privación del Éxodo desde Egipto. Igor, cabeza de una familia haciendo aliyá, nos dijo, “Mi mujer está nerviosa, pero yo no. El Señor nos ha llamado a casa, a la tierra que Él ha apartado para nosotros, la tierra del Dios Todopoderoso.”

Por favor, visita nuestra web para ver un pequeño video con Vadim hablando acerca de nuestro trabajo en Ucrania.

Nuestro tiempo en Ucrania fue una gran bendición y abrió nuestros ojos a la necesidad de Ebenezer Operación Éxodo. Habiendo conocido a tantas familias que confían en nuestro apoyo, queremos dar las gracias por todas vuestras donaciones y oraciones, las cuales han permitido a nuestros equipos alcanzar y ayudar a nuevas familias a tratar de volver a casa, a Israel.



Un ministerio cristiano ayudando al pueblo judío a regresar a Israel

# BENDICIENDO A SUPERVIVIENTES DEL HOLOCAUSTO

Cada mes en los pasados cinco años, hemos provisto a ancianos judíos con medicamentos que no se pueden permitir. Son supervivientes del Holocausto, aquellos que vivieron terribles experiencias durante la Segunda Guerra Mundial, y



la pérdida de sus seres queridos. Este proyecto se lleva a cabo con la cooperación de la Asociación de Exprisioneros del Fascismo. Voluntarios occidentales en nuestra base ayudan llevando los medicamentos a sus casas. Es una ocasión maravillosa de confortarlos y compartir con ellos y sus familias acerca de la oportunidad de regresar a Israel.

También estamos involucrados con una beneficencia judía proveyendo comidas calientes a domicilio



**Elya Vasyukova**  
*Líder de Moscú*

cada día a diez ancianos enfermos incapaces de salir de casa.



*Katie y Niki, voluntarias de Ebenezer junto a dos supervivientes del Holocausto.*

**Gracias por permitir a nuestros equipos en Moscú y en otras regiones ayudar a supervivientes del Holocausto proveyendo los medicamentos que necesitan.**

# ABRIGADOS, GRACIAS A TI

Nuestra cordial gratitud en nombre de muchas familias judías es para aquellos que financian nuestra importante ayuda humanitaria aquí en el lejano este de Rusia. Gracias a tus generosas donaciones hemos sido capaces de proveer a familias en necesidad con paquetes de alimentos, ropa y zapatos de invierno.

Pudimos bendecir a 20 niños en una escuela en Jabárovsk con calzado de invierno. Una niña nos pidió un par de botas de invierno para su hermana pequeña que se quedó en casa ese día. Niños, padres y maestros estaban encantados con estos oportunos regalos. Alla, luchando para criar a sus seis hijos, recibió los tan necesitados paquetes de



**Konstantin y Alyona**  
*Líderes de Jabárovsk*

alimentos cuando visitamos Birobidzhán en septiembre. Trajimos artículos de primera necesidad para otros niños y paquetes de alimentos especiales para pensionistas. ¡Estaban profundamente conmovidos!



*Niños y ancianos recibieron nuestra ayuda.*



*Un ministerio cristiano ayudando al pueblo judío a regresar a Israel*

# NUESTROS PROYECTOS EN CURSO

Algunas de las iniciativas humanitarias que apoyamos actualmente son:



## CALZADO, ROPA Y MANTAS

Muchas familias judías no tienen medios para mantenerse cálidos durante los ásperos meses de invierno en Rusia. ¡Están tan agradecidos por la ropa de invierno, zapatos y mantas que proveemos!



## ARGENTINA

Existe una creciente inquietud en Latinoamérica y hemos abierto una nueva base operacional para permitir a nuestros equipos alcanzar a tantos judíos como sea posible en este país e instarles a ir a Israel.



## MEDICINA PARA SUPERVIVIENTES DEL HOLOCAUSTO

La mayoría de los supervivientes, y otros ancianos judíos sufren de enfermedades crónicas para las cuales no se pueden permitir medicinas con sus exiguas pensiones. Cuando les damos lo que necesitan, se dan cuenta de que no han sido olvidados.



## BNEI MENASHE

Descendientes de la Tribu Perdida de los Bnei Menashe están siendo traídos de vuelta a Israel desde India. Apoyamos financieramente una organización judía, Shavei Israel, en este notable trabajo y nuestro equipo en India está completamente involucrado con ellos.



## PAQUETES DE ALIMENTOS A LO LARGO DEL AÑO

Nuestra distribución de paquetes de alimentos a judíos necesitados de todas las edades es además un medio para darles esperanza de una mejor vida en Israel al compartir con ellos acerca de la aliyá. Paquetes de alimentos durante Jánuca es especialmente una bendición para ellos.



## REEMPLAZO DE VEHÍCULOS

Nuestros equipos viajan cada año miles de kilómetros por toda la antigua Unión Soviética. Una necesidad constante es el reemplazo de vehículos. Recientemente pudimos comprar un coche adecuado para nuestro equipo de Novosibirsk para usar en esta vasta y exigente región siberiana.



## AYUDA EN ISRAEL

Aquellos que regresan a Israel tienen una cálida bienvenida en nuestra oficina de Jerusalén y ayuda de nuestro equipo, quienes les ayudan a establecerse en la Tierra. Proveemos, cuando es necesario, comodidad, paquetes de alimentos, información útil además de otra asistencia.



## ALDEA JUVENIL YEMIN ORDE

Apoyamos a la organización que ejecuta la Aldea Juvenil Yemin Orde cerca de Haifa. Allí 400 jóvenes inmigrantes, especialmente de Etiopía, aprenden juntos a superar las traumáticas experiencias dejadas atrás y convertirse en ciudadanos realizados en Israel.

# AYUDANDO A NIÑOS ETÍOPE EN ISRAEL

Gracias a Ebenezer, muchos de los miles olim etíopes que han hecho aliyá están recibiendo una excelente educación en la Aldea Juvenil Yemin Orde cerca de Haifa. Yemin Orde es una iniciativa mundialmente reconocida y galardonada, pero para los 400 jóvenes que viven ahí es mucho más que un techo sobre sus cabezas, es un hogar. Por más de 60 años, Yemin Orde ha sido un refugio seguro para jóvenes inmigrantes vulnerables procedentes de más de 20 países que han sufrido traumas extremos en sus vidas. Sus innovadores programas de educación son mundialmente aclamados.

En Yemin Orde puede dejar su pasado atrás y encontrar un hogar, una familia y un futuro. Yemin Orde, con la ayuda de Ebenezer, lleva con inmenso orgullo ayudar a los estudiantes a reforzar su identidad judía e israelí. Un graduado, oficial del IDF Afi Boral nos dice: *“Yemin Orde no es solamente una escuela que completas en cuatro años; es un hogar, un hogar que nunca dejas.”*



**Nelly Ebert**  
Directora ejecutiva de Youth Aliyah Child Rescue



*Hacia un futuro más prometedor: estudiantes de Yemin Orde.*



Por favor, ora por Yemin Orde y apoya el trabajo financieramente como el Señor te guíe.

## Operación Éxodo

Un ministerio de Ebenezer Fondo de Emergencia Internacional



**Operación Éxodo España**  
Apartado de Correos nº 2  
C.P. 41600 Arahal, Sevilla, España.  
Teléfono: (34) 95 584-2326

consultas@operacion-exodo.es  
www.operacion-exodo.es  
Banco BBVA 0182 0413 4702 0157 6423



**Operación Éxodo México**  
Ave. Francisco I. Madero 2902 Pte.  
Colonia Mitras Sur, Monterrey, N.L.  
México 64020  
Teléfono: (52) (81) 1453-0168

ebenezermexico@eninfinitum.com  
learsi.ebenezer@gmail.com  
www.operacion-exodo.org BBVA,  
Bancomer #0118431760



**Ebenezer Emergency Fund International**  
Ebenezer House, 5a Poole Rd.  
Bournemouth, BH2 5QJ, UK  
Phone: +44 (0) 1202 294455

enquiries@ebenezer-ef.org  
www.operation-exodus.org



Todos los artículos de esta publicación tienen Copyright © Ebenezer Emergency Fund International marzo de 2015. Operación Éxodo es la parte operacional del Fondo de Emergencia Ebenezer Internacional. Empezando en 1991 con sólo 3 personas, hoy día tiene representantes en más de 50 países.